

## La feria de los caballitos vuelve con 20 atracciones

24/11/2023



La edil de Comercio, Silvia Ibáñez, y el responsable de la feria, Rafael Lorenzo | Nando Verdú.

La Feria de los Caballitos ha llegado a la ciudad. Desde la pasada semana los eldenses pueden disfrutar de una veintena de atracciones cada fin de semana hasta mediados de diciembre. El último día, se establecerán precios populares de un euro.

Ha vuelto el mono loco, los coches de choque, un barco, un Discovery, pistas para los pequeños, entre otros. Este año como novedad habrá un gran globo hinchable. También se pueden ver los tradicionales puestos de churros y dulces.

La edil de Comercio, **Silvia Ibáñez**, ha destacado que el 17 de diciembre todas las atracciones tendrán el precio de un euro si los pequeños tienen el tique que se repartirá en las escuelas de la ciudad.

Los fines de semana y festivos la feria abre a partir de las 18 horas, y los domingos y festivos en torno a las 11 horas, ha indicado el responsable de la feria y presidente de la Asociación de Feriantes del Sureste, **Rafael Lorenzo**.